

EL DÍA

## Familiares de desaparecidos en Argentina, a la reunión de la ONU

BUENOS AIRES, 14 de febrero (DPA).— Nueve representantes de familiares de desaparecidos y detenidos en Argentina han sido enviados por la organización que los agrupa a Ginebra, para informar ante la asamblea de la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas.

En la información suministrada hoy por la agrupación Familiares de Desaparecidos y Detenidos por Razones Políticas, se puntualiza que "esta delegación expondrá la afligente situación que vivimos los familiares de desaparecidos y detenidos en el país y la lucha que por el esclarecimiento y solución de este problema sostenemos los que estamos directamente afectados por este drama nacional".

La conferencia de la Comisión de la ONU comenzó el día 4 de este mes y se espera que a partir del próximo lunes 18 de febrero se entrará a discutir la situación en Argentina.

Entretanto, en Francfort, profesores, escritores, teólogos y organizaciones alemanas plantearon, en una carta pública al gobierno en Bonn, que proponga una moción ante la ONU para condenar la

violación de los derechos humanos en Argentina.

En la carta, que fue publicada hoy en Francfort, se dice que se siguen "violando los más elementales derechos humanos en Argentina". La carta fue firmada, entre otros, por los profesores Walter Fabián, Iring Fetscher, Walter Jens, los teólogos Helmut Gollwitzer, Ernest Kaesemann y Dorothe Soele, los escritores Gerhard Zwerenz y Ernst Klee, así como por la Organización de Ayuda a los Niños en Latinoamérica y el Sindicato de Educadores Escolares de Francfort.

La "gente es detenida ilegalmente, sin que sus familiares se enteren de su suerte", señalan los firmantes. En muchos casos las víctimas son asesinadas y personas con otra ideología política a la oficial desaparecen en campos secretos. Con la ley que declara muertos a los desaparecidos se ha vuelto imposible averiguar el paradero o destino de los mismos. La organización Amnistía Internacional calcula que en Argentina hay actualmente unos 8 mil presos políticos y unas 15 mil personas desaparecidas.

UNO | MAS | UNO

## No ha considerado Jorge R. Videla el retiro de Argentina de la OEA

BUENOS AIRES, 14 de febrero (EFE y IPS).— El presidente Jorge Rafael Videla no ha considerado la posibilidad de que su gobierno se retire de la Organización de Estados Americanos, en disconformidad con el informe de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) — que denuncia la represión del régimen — sobre su visita al país en septiembre último.

El diario *La Nación* señaló lo anterior y cita declaraciones oficiales de medios militares que niegan una eventual ruptura con la OEA, pero manifestaron que el gobierno

castrense "está profundamente irritado" con ese organismo.

La respuesta de Argentina al informe de la CIDH fue analizada ayer en una reunión de los comandantes.

EXCELSIOR

## Miguel Angel Estrella Viajará hoy a Francia

MONTEVIDEO, 14 de febrero. (AFP)— El conocido pianista argentino Miguel Angel Estrella saldrá expulsado mañana de Uruguay, hacia Francia, luego de permanecer dos años prisionero aquí acusado de guerrillero, según pudo confirmar esta tarde la AFP en fuente segura.

Estrella irá hasta Río de Janeiro en un vuelo regular de la compañía aérea uruguaya Pluna, y en la ciudad brasileña se embarcará en el vuelo 098 de Air France, se confió a la AFP en medios fidedignos.

Ese trasbordo de aviones tiene como objeto evitar que el músico pase por Buenos Aires, ya que el vuelo de Air France sale de Montevideo, pero su primera escala es la capital argentina.

El itinerario fue al parecer sugerido por el representante en Argentina del alto comisionado para los refugiados de las Naciones Unidas.